

# #InfiniteSupport 8 septembre



Toutes à l'école

---

**PARCE QUE L'ÉDUCATION DES FILLES FAIT AVANCER LE MONDE,  
ETAM LANCE UNE CAMPAGNE D'ARRONDI EN CAISSE POUR  
COLLECTER DES FONDS AU PROFIT DE TOUTES À L'ÉCOLE,  
L'ASSOCIATION DE TINA KIEFFER.**

**L'OBJECTIF ? CONSTRUIRE UN INTERNAT AU CAMBODGE POUR  
PERMETTRE À 260 JEUNES FILLES  
DE POURSUIVRE LEURS ÉTUDES ET ACCÉDER À UN MÉTIER.**

**DU 8 SEPTEMBRE AU 7 OCTOBRE, LA MARQUE INVITE SES CLIENTES À  
S'ENGAGER À SES CÔTÉS PAR LE BIAIS D'UN DISPOSITIF D'ARRONDI  
DISPONIBLE EN MAGASIN, SUR ETAM.COM ET DEPUIS LE PROGRAMME  
DE FIDÉLITÉ ETAM CONNECT.**

**LE 8 DE CHAQUE MOIS, PLACE À L'ACTION SOLIDAIRE !  
RENDEZ-VOUS LE 8 OCTOBRE POUR UNE NOUVELLE CAMPAGNE**